



ABSTRAK

QOMARIYAH, ERVIN. 2023. *Pengaruh Pembiayaan Lasisma Terhadap Profitabilitas BMT NU Cabang Pujer Kabupaten Bondowoso*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid. Pembimbing (1) Dr. Abu Hasan Agus R, M.Pd.I dan Pembimbing (2) Dr. Mohammad Syaiful Su'ib, M.E.I

Kata Kunci: Pembiayaan Lasisma, Profitabilitas.

BMT NU Cabang Pujer merupakan lembaga keuangan mikro yang produknya banyak diminati masyarakat, baik itu produk tabungan maupun produk pembiayaan. Salah satu produk pembiayaan BMT yang memprioritaskan kemaslahatan umat yakni pembiayaan lasisma yang menggunakan akad Al-Qardhul Hasan yakni jasa seikhlasnya tanpa agunan, implementasi akad ini tanpa adanya ketetapan bagi hasil yang pasti, selain itu ada beberapa hambatan yang terjadi seperti pembiayaan bermasalah yang menimbulkan tunggakan angsuran, yang menjadi dasar penelitian ini. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) ada dan tidaknya pengaruh Pembiayaan Lasisma (X) terhadap Profitabilitas BMT NU Cabang Pujer Kabupaten Bondowoso (Y), (2) Seberapa besar pengaruh pembiayaan lasisma (X) terhadap Profitabilitas BMT NU Cabang Pujer Kabupaten Bondowoso (Y).

Metodelogi yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik survei, kuesioner/angket dengan jumlah responden 10 pengelola, Teknik analisis data yang digunakan untuk menjawab hipotesis penelitian ini adalah analisis statistik dengan analisis SPSS/ **Somer's D** dengan jenis data ordinal.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah dihasil analisis uji statistik menggunakan IBM SPSS Versi 29.0.0.0, didapatkan hasil jumlah Approx Signya 0.367 lebih tinggi dibanding nilai kritiknya 0.05, maka dinyatakan tidak signifikan, karena nilai tersebut lebih besar dari pada nilai ketentuan statistik (nilai kritik) yaitu sebesar 0.05. jadi Pembiayaan Lasisma tidak ada pengaruh terhadap Profitabilitas BMT NU Cabang Pujer. Sedangkan nilai value yang didapat sebesar 0.231 > dari pada nilai ketentuan statistik (nilai kritik) yaitu sebesar 0.05. jadi besarnya pengaruh Pembiayaan Lasisma terhadap Profitabilitas BMT NU Cabang Pujer sebesar 23,1%



KATA PENGANTAR

Segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah karena dengan Rahmat dan hidayahnya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi, sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana di Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo dapat terselesaikan dengan lancar. Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada orang tua yang telah memanjatkan doa demi keberhasilan penulis.

Kesuksesan ini dapat penulis raih karena dukungan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah ikut andil dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada: